



PEMERINTAH KABUPATEN PURWAKARTA
DINAS PENANAMAN MODAL DAN PELAYANAN TERPADU SATU PINTU
(DPMPTSP)

Jalan Veteran Nomor 139 Purwakarta 41115
Telp/Faks. (0264) 8224794 Email : info@dpmptsp.purwakartakab.go.id
Website : www.dpmptsp.purwakartakab.go.id

PERJANJIAN KINERJA PERUBAHAN TAHUN 2019

Dalam rangka mewujudkan manajemen pemerintahan yang efektif, transparan, dan akuntabel serta berorientasi pada hasil, kami yang bertanda tangan dibawah ini :

Nama : **R. MUCHAMAD NURCAHJA, ST, MM**
Jabatan : Kepala Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu
Kabupaten Purwakarta

Selanjutnya disebut PIHAK PERTAMA

Nama : **ANNE RATNA MUSTIKA**
Jabatan : Bupati Purwakarta

Selaku atasan PIHAK PERTAMA, selanjutnya disebut PIHAK KEDUA

PIHAK PERTAMA berjanji akan mewujudkan target kinerja yang seharusnya sesuai lampiran perjanjian ini, dalam rangka mencapai target kinerja jangka menengah seperti yang telah ditetapkan dalam dokumen perencanaan. Keberhasilan dan kegagalan target kinerja tersebut menjadi tanggung jawab kami.

PIHAK KEDUA akan melakukan supervisi yang diperlukan serta akan melakukan evaluasi terhadap capaian kinerja dari perjanjian ini dan mengambil tindakan yang diperlukan dalam rangka pemberian penghargaan dan sanksi.

Purwakarta, 11 September 2019

Pihak Kedua,

Pihak Pertama,


ANNE RATNA MUSTIKA


R. MUCHAMAD NURCAHJA, ST, MM

**PERJANJIAN KINERJA PERUBAHAN TAHUN 2019
DINAS PENANAMAN MODAL DAN PELAYANAN TERPADU SATU PINTU**

No.	Sasaran Strategis	Indikator Kinerja	Target
(1)	(2)	(3)	(4)
1	Meningkatnya Pertumbuhan Investasi PMA dan PMDN	Nilai Realisasi Investasi PMA dan PMDN	55 Triliun
2	Meningkatnya Kualitas Pelayanan Perizinan	Indeks Kepuasan Masyarakat	82,30

Program	Anggaran	Keterangan
1. Program Peningkatan Promosi dan Kerjasama Investasi	Rp. 860.000.000,-	APBD
2. Program Peningkatan Iklim Investasi dan Realisasi Investasi	Rp. 500.000.000,-	APBD
3. Program Peningkatan Mutu Pelayanan Perijinan	Rp. 875.000.000,-	APBD

Bupati,


ANNE RATNA MUSTIKA

Purwakarta, 11 September 2019

Kepala Dinas Penanaman Modal
dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu
Kabupaten Purwakarta


R. MUCHAMAD NURCAHJA, ST, MM